

Referencias

References

Perspectivas y Alcances de la enseñanza del inglés en Cuba. Experiencia Pedagógica cubana

Carlos Martínez Linares-Rafael Valdés Marín

Dedicamos el presente trabajo a todos aquellos que han contribuido al desarrollo exitoso del proceso docente educativo del inglés y las lenguas extranjeras en Cuba. Sirva esta obra además, para rendir tributo a la Dra. Rosa Antich de León, eminente profesora, cuyo legado cobra vigencia en la actual generación de profesores de lenguas extranjeras de nuestro país. Que sirva además, para compartir con otros



colegas del mundo nuestras experiencias, que no son más que el resultado y reflejo de un arduo trabajo direccionado a un perfeccionamiento continuo de nuestra labor como docentes. Esperamos que las ideas expresadas resulten significativas, en la medida que sean interpretadas a partir de las circunstancias de tipo contextual.